Destinan mil 47 mdp en refacciones de material rodante para el Metro



Se entregaron 22 mil 718 piezas de equipo de generación eléctrica, aparatos y accesorios de diferente tipo.

La adquisición de alrededor de 81 mil herramientas, representa un aumento del 37% en comparación con 2018

Gerardo Mayoral metropoli@cronica.com.mx El Gobierno de la Ciudad de México informó que, para esta año se realiza una inversión millonaria en la adquisición de 358 mil 826 refacciones de material rodante, lo que suma una inversión de mil 47 millones de pesos (mdp); 257 por ciento más de lo invertido en 2018.

A través de un mensaje, el jefe de Gobierno, Martí Batres destacó que a lo largo del año 2023 se ha contratado la adquisición de 80 mil herramientas, de las cuales 40 mil ya han sido contratadas en los últimos 100 días.

"Se están adquiriendo casi 45 mil bienes de diverso tipo, más allá de los trenes, que tienen que ver con otro tipo de necesidades del Sistema de Transporte Colectivo, por ejemplo, 30 mil lámparas, más de mil 500 torniquetes, más de 12 mil aisladores para barras guías,

26 grúas, 18 escaleras eléctricas, entre otros", señaló.

Al respecto, Guillermo Calderón, Director General del Metro, detalló el ambicioso programa de adquisición y mejoras, que abarca diversas áreas, incluyendo material rodante, instalaciones fijas y estaciones.

El funcionario informó que se entregaron 22 mil 718 piezas de equipo de generación eléctrica, aparatos y accesorios de diferente tipo, equipamiento eléctrico, y herramientas menores, como parte del Programa de Suministro de Herramientas de 2023.

La inversión, que ascendió a 23 millones de pesos y se distribuyó a los trabajadores de los talleres, contribuye al mantenimiento sistemático de los trenes y revisiones generales.

AUMENTO DE HERRAMIENTAS RESPECTO A 2018

El director destacó que esta entrega es parte de la adquisición de 81 mil 147 herramientas, representando un aumento del 37% en comparación con 2018. Además, la inversión en herramientas experimentó un aumento del 230%, alcanzando los 118 millones de pesos.

En cuanto a las refacciones para el material rodante, se contrataron 358 mil 826 refacciones de diferentes tipos, con una inversión de mil 74 millones de pesos. Esto marcó un incremento del 190% en el número de tipos de bienes adquiridos y un aumento del 257% en inversión en comparación con 2018.

También mencionó la adquisición de lámparas, torniquetes, puertas de cortesía, aisladores para barras guía, grúas y escaleras eléctricas, con inversiones significativas en cada uno de estos componentes. Subrayó que todas estas adquisiciones se realizan en colaboración con la representación sindical y las comisiones mixtas correspondientes.

Resaltó que estas acciones de mejora buscan garantizar un mantenimiento más eficiente y moderno del parque vehicular del Metro, a fin de beneficiar a los usuarios•